

- MACDONALD, Thomas L., ministre de la Défense de la Nouvelle-Zélande (-sept. 1957); ministre des Affaires extérieures (-déc. 1957).
- MACDONNELL, J.M., ministre sans portefeuille.
- MACDONNELL, R.M., ambassadeur en Égypte et ministre au Liban (-août 1958); sous-secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures.
- MACINTYRE, Donald, ministre des Finances de la Fédération de la Rhodésie et du Nyasaland.
- MACKAY, R.A., représentant permanent auprès des Nations Unies (-jan. 1958); ambassadeur en Norvège et en Islande.
- MACKENZIE, Dr. C.J., président, Commission de contrôle de l'énergie atomique.
- MACLEAN, J. Angus, ministre des Pêcheries.
- MACMILLAN, Harold, premier ministre du Royaume-Uni.
- MACPHERSON, Marion, deuxième secrétaire, haut-commissariat au Ghana (jan. 1958-).
- MAKINS, sir Roger, co-secrétaire permanent du Trésor du Royaume-Uni.
- MALIK, Dr. Charles, ministre des Affaires étrangères du Liban; président du treizième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- MANNINGHAM-BULLER, sir Reginald, procureur général, avocat principal de la Couronne et chef de la délégation du Royaume-Uni à la Conférence sur le droit de la mer.
- MAO TSE TOUNG, président du Parti communiste de la République populaire de Chine.
- MARTIN, W.R., secrétaire adjoint du Cabinet.
- MATSUDAIRA, Koto, représentant permanent du Japon auprès des Nations Unies.
- MATTHEWS, W.D., sous-secrétaire d'État adjoint des Affaires extérieures.
- MAUDLING, Reginald, trésorier-payeur de l'Échiquier du Royaume-Uni.
- MAYNIER, Earle Anthony, secrétaire permanent au ministre du Commerce et de l'Industrie de la Fédération des Antilles.
- MCBRIDE, Robert H., sous-directeur, Bureau des Affaires de l'Europe de l'Ouest, Bureau des Affaires européennes, département d'État des États-Unis (-sept. 1958); directeur.
- MCCARDLE, J.J.M., 1<sup>er</sup> Direction de liaison avec la Défense.
- MACDONALD, Thomas L., Minister of Defence of New Zealand (-Sept. 1957); Minister of External Affairs (-Dec. 1957).
- MACDONNELL, J.M., Minister without Portfolio.
- MACDONNELL, R.M., Ambassador to Egypt and Minister to Lebanon (-Aug. 1958); Deputy Under-Secretary of State for External Affairs.
- MACINTYRE, Donald, Minister of Finance of Rhodesia and Nyasaland.
- MACKAY, R.A., Permanent Representative to United Nations (-Jan. 1958); Ambassador in Norway and Iceland.
- MACKENZIE, Dr. C.J., President, Atomic Energy Control Board.
- MACLEAN, J. Angus, Minister of Fisheries.
- MACMILLAN, Harold, Prime Minister of United Kingdom.
- MACPHERSON, Marion, Second Secretary, High Commission in Ghana (Jan. 1958 -).
- MAKINS, Sir Roger, Joint Permanent Secretary, Treasury of United Kingdom.
- MALIK, Dr. Charles, Minister of Foreign Affairs of Lebanon; President, United Nations 13<sup>th</sup> General Assembly.
- MANNINGHAM-BULLER, Sir Reginald, Attorney-General, Senior Law Officer of the Crown, and Chairman, Delegation of United Kingdom to Conference on the Law of the Sea.
- MAO TSE-TUNG, Chairman, Communist Party of People's Republic of China.
- MARTIN, W.R., Assistant Secretary to Cabinet.
- MATSUDAIRA, Koto, Permanent Representative of Japan to United Nations.
- MATTHEWS, W.D., Assistant Under-Secretary of State for External Affairs.
- MAUDLING, Reginald, Paymaster General of United Kingdom.
- MAYNIER, Earle Anthony, Permanent Secretary to Minister of Trade and Industry, Federation of West Indies.
- MCBRIDE, Robert H., Deputy Director, Office of Western European Affairs, Bureau of European Affairs, Department of State of United States (-Sept. 1958); Director.
- MCCARDLE, J.J.M., Defence Liaison (1) Division.